

Visite du Musée Armand-Frappier

Organisée par Claude Hunter du comité Condition des hommes, la visite du musée a permis aux participants d'échanger et d'en apprendre davantage sur le thème de l'exposition « Nous et les autres. Des préjugés au racisme ». La présentation et les échanges furent très intéressants, en commençant par la manière dont le cerveau gère l'information en créant des catégories, en passant ensuite au racisme qui peut aller jusqu'au génocide. Notre animatrice Tiara fut excellente, en suscitant et intégrant efficacement les réflexions faites par ses visiteurs du jour, des enseignants, un avocat et une infirmière, tous retraités mais à qui la parole n'est pas étrangère.



Notre visite exploratoire s'est terminée en sarrau au laboratoire où nous avons fait une expérience démontrant l'action de l'interleukine-6. Tiara nous a présenté les résultats d'une étude qui montrent un lien entre le stress social et un état dépressif. Le stress engendre la

production d'interleukine-6 qui fait ouvrir la barrière hémato-encéphalique qui protège le cerveau. Une fois la barrière ouverte, des substances jusque là interdites peuvent pénétrer dans le cerveau et l'affecter.



Cette visite du musée fut très agréable et s'est terminée par un dîner qui a permis d'autres échanges intéressants sur bien des sujets dans une atmosphère de bonne camaraderie.

Surveillez l'annonce de nos autres activités et joignez-vous au groupe pour quelques instants de plaisir dans une atmosphère de détente.